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1 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Alexandra Marak-
Fischer 

 
Betriebskindergarten im Magistrat Graz 
 
Haben Sie als Personalstadtrat in den letzten Jahren den Bedarf 
für betriebliche Kinderbetreuung im Bereich des Magistrates 
Graz erhoben? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Armin Sippel 

 
Protestbrief an Herrn Landeshauptmann Mag. Voves 
 
Bist du bereit, ein Schreiben nach eigener Maßgabe an Herrn 
Landeshauptmann Mag. Franz Voves zu richten, in dem du ihn 
höflich ersuchst, Petitionen und Anliegen der Stadt Graz künftig 
mit mehr Ernsthaftigkeit zu behandeln und in welchem du für 
die gegenständliche verbale Entgleisung eine Entschuldigung 
einforderst? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
3 

 
Grüne 

 
GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
Budgetvollzug Jugendwohlfahrtsmaßnahmen 
 
Um welchen Betrag wurden im Jahr 2013 beim Budgetvollzug 
im Jugendwohlfahrtsbereich die Budgetansätze unterschritten 
und wie verteilen sich diese Minderausgaben auf die 
unterschiedlichen Maßnahmen? 
 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 



 
4 

 
Piraten- 
partei 

 
GR. Philip Pacanda 

 
Novellierung des Grazer Altstadterhaltungsgesetzes (GAEG) 
 
Welche Schritte wurden seitens der Stadt Graz mit dem Land 
Steiermark bereits für die Novellierung des GAEG durchgeführt 
und inwieweit wurde hier der Grazer Bürgerbeirat 
eingebunden? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
5 

 
ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler, MBA 

 
Verkehrsmaßnahmen VS Mariagrün 
 
Wie sieht der Zeitplan der baulichen Umsetzung der weiteren 
Verkehrsmaßnahmen, wie der Bau des Gehsteiges und des 
Schutzweges in der Schönbrunngasse bzw. der Elternparkbucht, 
in der Mariagrüner Straße aus? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
6 

 
KPÖ 

 
GR.in Ina Bergmann 

 
Sanierung und Reinigung des Naherholungsgebietes 
Bründlteiche 
 
Sind Sie als Beteiligungsreferent der Stadt Graz bereit, sich bei 
der GBG und Holding Graz dafür einzusetzen, dass – wie bereits 
vom Bürgermeister angekündigt – so schnell wie möglich ein 
dementsprechender Sanierungs- und Pflegeplan in 
Zusammenarbeit mit dem Naturschutzbeauftragten erstellt und 
umgesetzt wird? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
7 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Susanne Bauer 

 
Wartehäuschen an ÖV-Haltestellen 
 
Wie viele Wünsche bzw. Anträge aus den Bezirken betreffend 
die Errichtung von Wartehäuschen an ÖV-Haltestellen liegen 
derzeit vor? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
8 

 
FPÖ 

GR.in Mag.a Astrid Schleicher Sortieranalyse für Restmüll 
 
Was werden Sie als Umweltstadträtin in Ihrem 
Verantwortungsbereich unternehmen, um auf das Ergebnis der 
im Motivenbericht genannten Analyse des Landes Steiermark 
zu reagieren und eine dringend notwendige Sensibilisierung der 
Grazer Bevölkerung in puncto Mülltrennung zu erwirken? 

StR.in Lisa Rücker 

 
9 

 
Grüne 

GR. Karl Dreisiebner Anstieg der Verbundtarife 
 
Mit welchen, am Ende in Tarife bzw. Preise gegossenen, Zielen 
gedenken Sie sich bei der Landespolitik, beim Steiermärkischen 
Verkehrsverbund sowie auch bei den Holding Graz Linien dafür 
einzusetzen, dass der, medial bereits mehrfach dargestellte, 
neuerliche weit über der Inflationsrate liegende Anstieg der 
Verbundtarife insbesondere bei den Zeit- und der Jahreskarte – 
(hier stehen ja bekanntlich durchschnittlich Preissteigerungen 
im Gesamtausmaß von 3,5 %, bzw. für die Jahreskarten-
NutzerInnen sogar um 4,9 % in Diskussion) – so nicht zur 
Umsetzung gelangen? 

StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
10 

 
ÖVP 

 
GR. Dipl.-Ing. (FH) Markus 
Schimautz 

 
Soziales „Foul“ im Fekonja-Park 
 
Sind Sie bereit, über dieses Projekt sowohl dem Gemeinde- als 
auch dem Bezirksrat Jakomini einen entsprechenden Bericht 
vorzulegen, der die Gründe aufklärt, warum dieses so wichtige 
Projekt in der Pomisgasse abgebrochen wurde bzw. was 
gedenken Sie in dieser Angelegenheit weiter zu unternehmen, 
um den Fortbestand eines wichtigen Sozialprojektes zu 
gewährleisten? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a 
Dr.in Martina Schröck 



 
11 

 
KPÖ 

 
GR.in Elke Heinrichs 

 
Straßenreinigung nach der Wintersaison 
 
Was halten Sie von der Idee, das Straßenreinigungskonzept zu 
überdenken und in Kooperation mit Holding und 
Parkraumüberwachung dafür zu sorgen, dass durch 
entsprechende Maßnahmen in Zukunft eine ordnungsgemäße 
Straßenreinigung gewährleistet werden kann? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
12 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Fortbestand des städtischen Kindergartens Max-Mell-Allee 
 
Bist du bereit, dich für den Fortbestand und die damit 
verbundenen Adaptierungsmaßnahmen bzw. eventuell auch für 
einen Ausbau des städtischen Kindergartens Max-Mell-Allee 
einzusetzen?  

 
StR. Kurt Hohensinner, MBA 

 
13 

 
ÖVP 

 
GR.in Martina Kaufmann 

 
Gemeinwesenarbeit – Stadtteilarbeit 
 
Ich richte an dich die Frage, ob im Hinblick auf den von mir im 
Oktober 2013 gestellten dringlichen Antrag, dass die 
zuständigen Stellen damit beauftragt werden, gemeinsam mit 
Expertinnen und Experten der Gemeinwesenarbeit 
entsprechende Konzepte auszuarbeiten und notwendige 
Vorgaben zu machen, um im Sinne der Grundsätze 
Zweckmäßigkeit, Sparsamkeit und Wirtschaftlichkeit die dafür 
aufgewendeten Mittel auch möglichst nachhaltig verwendet 

 
StR.in Elke Kahr 



werden und es zu einer wie im Motivenbericht beschriebenen 
interdisziplinären Arbeit kommen kann, die zuständigen Stellen 
schon mit der Umsetzung beauftragt bzw. bereits erste 
Ergebnisse erzielt wurden? 

 
14 

 
KPÖ 

 
GR.in Christine 
Braunersreuther 

 
Ausweitung von Abstellflächen für Zweiräder 
 
Wie passt es zu Ihrem Konzept, mehr Abstellplätze für 
Zweiräder errichten zu wollen, dass ausgerechnet vor dem 
Eingang zur Volkshochschule (zu der viele KursteilnehmerInnen 
mit dem Rad kommen) die Fahrrad-Abstellplätze in der Hans-
Ressel-Gasse  entfernt und in der Strauchergasse nicht mehr 
Plätze geschaffen wurden? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
15 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
BIG-Sondernummer zu Mädchen- und Frauensport 
 
Wie ist der Stand der Dinge bei der von mir im Jänner 2014 dir 
gegenüber angeregten BIG-Sondernummer zu Mädchen- und 
Frauensport in Graz und der damit verbundenen 
Sichtbarmachung sportlicher Leistungen von Mädchen und 
Frauen und der betreffenden sportlichen Angebote, die es in 
der Stadt gibt? 

 
StR. Kurt Hohensinner, MBA 
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